



Budget 2026 version Lecornu :

Pire que celui de Bayrou : les riches épargnés, les retraités très durement ponctionnés.

Le 6 novembre manifestons notre désaccord !

30 milliards d'économies sur notre dos ; c'est non !

La promesse de LECORNU 2 de suspendre la réforme des retraites (à condition que son budget de super austérité soit voté par les parlementaires) lui a permis de sauver son poste à quelques voix près, mais nous ne sommes pas dupes !

Pour le projet de budget 2026, les recettes restent les mêmes : réduire les dépenses de l'État, faire peser les efforts sur les salarié·es, et plus particulièrement sur les retraité·es, et poursuivre les cadeaux au patronat et aux plus riches.

Non il n'y a pas de retrait de la réforme des retraites de 2023, mais une suspension jusqu'en janvier 2028, avec un coût estimé de 400 millions d'euros pour 2026 et de 1,8 milliard d'euros pour 2027, qu'il décide de nous faire payer en se servant de la dette comme prétexte.

Le Gouvernement Lecornu reprend les propositions contenues dans le budget Bayrou, à savoir :

- ✓ Suppression de plus de 3 000 emplois de fonctionnaires ;
- ✓ Année blanche pour 2026, donc pas d'augmentation des pensions de base, pas de revalorisation des prestations sociales, ni du barème de l'impôt (ce qui mécaniquement augmentera l'impôt sur le revenu);
- ✓ Revalorisation des pensions inférieure de 0,4% à l'inflation, de 2027 à 2030 ;
- ✓ Suppression de l'abattement fiscal des retraité·es et son remplacement par un forfait de 2000 € ;
- ✓ Doublement des franchises médicales, remise en cause partielle des ALD et autres mesures contre les assurés sociaux.
- ✓ Baisse des allocations d'aide au logement, diminution des emplois à France travail, budget des collectivités diminué, service public raboté, PLFSS (budget de la sécu) en diminution de 7,1 milliards....

Pour le Medef, à longueur d'antenne il nous explique que les 211 milliards d'aides publique aux grandes entreprises sans contrepartie, les 100 milliards versés aux actionnaires en 2024 c'est normal, il faut continuer !

Les plus riches, les entreprises verront leurs contributions exceptionnelles prolongées, mais à un taux légèrement diminué !

Une fois de plus, les retraité·es sont largement mis à contribution pour atteindre l'objectif de 30 milliards d'euros d'économies sur le budget 2026. Elles et ils, si les propositions restent en l'état, verront encore leur niveau de vie se réduire, leur accès aux services publics entravé.

LSR avec d'autres organisations et associations du groupe des 9, appelle l'ensemble des retraité·es à se mobiliser massivement, le 6 novembre 2025, à l'appel des organisations syndicales et associatives de retraité·es, pour exiger :

- ✓ La revalorisation de toutes les pensions de retraite (base et complémentaires) de 10% ;
- ✓ Le maintien de l'abattement fiscal de 10% ;
- ✓ La revalorisation des prestations sociales a minima du niveau de l'inflation ;
- ✓ L'abandon du doublement des franchises médicales ;
- ✓ Le maintien et le développement des services publics sur l'ensemble du territoire ;
- ✓ L'abrogation pure et simple de la réforme des retraites de 2023 et le retour à la retraite à 60 ans.

Devant les difficultés de plus en plus grandes à vivre dignement sa retraite et à exercer des activités sociales et culturelles et de loisirs, LSR appelle ses adhérent·es à participer aux manifestations qui seront organisées ce 6 novembre.

Montreuil le 18 Octobre 2025